

PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATOLICA DEL PERU RECTOR EMERITO

Lima, 26 de Febrero del 2014

Doctor Roberto Escalante Semerena Secretario General de la UDUAL Presente -

Apreciado Doctor Escalante:

Es grato dirigirme a usted para saludarlo y a la vez comentarle que he concluido con la revisión del expediente de la profesora Elvira Martin Sabina, candidata al Premio "Dr. Carlos Martínez Durán".

La profesora Elvira Martín Sabina posee una trayectoria destacada: 46 años de actividad profesional -31 de los cuales en el mundo universitario-. Asimismo se ha desempeñado a lo largo de 28 años como Directora de la Revista Cubana de Educación Superior y es autora de trabajos sobre el tema educativo publicados en diversos países. Ganadora, en dos ocasiones, del Premio Nacional al resultado de la investigación científica otorgado por la Academia de Ciencias de Cuba, ha buscado vincular su labor universitaria con la UNESCO desde hace ya largo tiempo.

Por todo lo anterior pensaría que, en principio, la profesora Martín Sabina se hallaría en condiciones de recibir un reconocimiento por parte de la UDUAL. Ahora bien, que tal reconocimiento consista en el otorgamiento del premio "Carlos Martínez Durán" queda, finalmente, como decisión vuestra pues, de pronto, el nivel exigido para conceder esa muy prestigiosa medalla pudiera no ser cumplido con plena excelencia por la candidata. Desconozco si hay oros postulantes. De ser así convendría establecer entre ellos una comparación en lo relativo a sus aportes y calidades. Como una experiencia personal, recuerdo al Doctor Juan Vela, también cubano, que de presentarse hubiera holgadamente alcanzado consenso para ganar el concurso.

En síntesis opino, sin excesivo entusiasmo, por el reconocimiento de la profesora Elvira Martín Sabina y dejo en manos de ustedes la palabra final sobre el tema, pues estoy seguro ponderarán debidamente la situación y las consecuencias que acarrearían una eventual decisión de, por esta vez, declarar desierto el premio.

Huelga decir que aquello que vayan a decidir cuenta con mi total respaldo.

Mis más cordiales saludos.

SALOMÓN LERNER FEBRES